

令和6年 5月31日 (金)

# あさひの日だまり

NO.9

辰野町立辰野東小学校 文責 片桐

## ～今週末はいよいよ運動会です～

どうぞ晴れますように

ここ数日いったい何回携帯で天気予報を見たことでしょうか。しかも少しでもよい予報のサイトを探そうとして気象庁、ウェザーニュース、ヤフーの天気予報……。何度も何度も検索しています。予報は刻一刻と変化しますが結局はどういう予報を目にしようかと「絶対にできる！」と私は信じ切っています。現在金曜日の午前ですが雨模様です。先生方と検討して今日のPTAの皆さんにお願いしている前日準備は中止にしました。無理をお願いして明日の7時からテントはりを始めます。運動会当日は6時から絶好の天気になります。心配な点はグラウンドの状況ですが、うちのグラウンドは水はけがよいので計画通りにできると思います。

目の前で「今週末の運動会」へ向けて応援練習も、連学年での演出も、個人種目も、そして心の準備も頑張っている子どもたちの気持ちを何とか大切にしたいと思っています。

水曜日に運動会の総練習が行われました。グラウンドで応援合戦をして運動会への気運がぐっと盛り上がりました。全校大玉送りはまだまだ技術的に今一步ですが、当日までにはもう少し何とかしてくれると信じています。



昇降口で「運動会楽しみかい？」と何人かの子に問いかけてみました。「楽し

みです」と即答してくれる子もいますが「うーん」と考え込んですぐに答えが出ない子も何人かいました。「10のうちどのくらい楽しみ？」と問いを変えると、「8くらい」「6くらい」「5くらい」とそれぞれに答えてくれました。「短距離走がやなんだよね」「ダンスが覚えられないから心配なんだよ」と話してくれた子もいました。「校長先生あした運動会大丈夫かな？」と運動会を心待ちにしている子どもたちのことも、やだなという不安な思いを抱えながらみんなにあわせて頑張っている子どもたちのことも、心から「頑張れよ！」と応援してあげたいです。

ご家族の皆様、地域の皆様、土曜日の当日はぜひご来校いただき、子どもたちに大きな声援をお送りください。どうぞよろしくお願いいたします。

保護者の皆様、当日朝の準備から片付けまで大変お世話になります。ご支援のほどどうぞよろしくお願いいたします。

## ～あさひ運営委員会開かれました～

1年間の学校運営の方針をお話しました

24日(金)にあさひ運営委員会が開かれました。地域コーディネーターの皆様、学校評議員の皆様、今年度のPTA三役様がメンバーです。校長としての今年度の辰野東小学校の運営方針を地域の皆様へ説明しご意見をいただく機会がこの「あさひ運営委員会」です。今回の会で今年度の方針をお話しし、年間を通して何度かご来校いただいて子どもの様子を見ていただきます。最終は2月の会で1年間の振り返りとご意見をいただき新年度の学校運営に生かしていくこととなります。

今回は授業を参観していただいた後懇談会が持たれました。どの委員の方からも学校を心から大切にいただいていることの伝わる温かなお話をいただきました。「頑張らなくては」という思いを新たにしました。

会の中で委員の皆さんからいただいた感想からいくつかご紹介いたします。



- ・楽しい学校であることが一番。ぜひ先生方が一緒になって楽しい学校創りを進めて欲しい。
- ・たつこの学舎や支援学級などで細かく丁寧に子どもたちを支援してくれている様子が見られてすごく嬉しかった。
- ・楽しい学校という一面と授業は先生方がしっかりとやってくれていた。
- ・参観日とは違って違う学年がみられてよかった。掲示物なども含めてクラスごとの色を感じられた。
- ・先生方が「いいね～」とか「すごいね～」という言葉で子どもたちに声がけしていて、すごく明るい雰囲気

気でいいと思いました。

- ・解放されている学校だと感じた。これを続けて欲しいと思う。
- ・3年生の英語を聞いていてずいぶん発音が上手になったと感じた。先生方も忙しくて大変だと思うが体を大切に頑張っていて欲しい。
- ・子どもたちは一つでもいいので自信を持てるものを持たせてあげて欲しい。ちょっとしたことでいいので「ぼくはこれができる」「私はこれを頑張れる」と言えるものを作ってあげて欲しい。
- ・地域の人たちは声をかけられるのを待っている。もっと声をかけて欲しい。
- ・20年ぶりの校舎でした。子どもたちが生き生きとキラキラしていた。
- ・久しぶりに授業を観させてもらった。この頃は休みの日も外から子どもたちの声が聞こえるということが少なくなってきた。一クラスの子どもの人数も少なくて先生と接しやすくていいなと思う。

**「辰野東小学校区全ご家庭の皆様へ」というお知らせを PTA の皆様が作って下さいました。回覧板で全戸へもお知らせさせていただきます。紙面をお借りして重ねてご家庭へお願いいたします。**

令和6年度辰野東小学校PTA会長 林 まどか  
辰野東小学校長 片桐 広文  
児童会長 小山 朔之介

## アルミ缶回収について（お願い）

青葉若葉のさわやかな季節、皆様におかれましては益々御健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃、本校のために格別なご配慮とご理解をいただき誠にありがとうございます。

子供たちの「物を大切に作る心」を育むとともに、資源を有効活用し、学校の環境整備や児童会活動資金の一助とするため、今年度も通年のアルミ缶回収を実施します。

皆様の御協力を心よりお願い申し上げます。

### 記

- 1 回収場所 児童玄関と中校舎をつなぐ外通路
- 2 回収方法 ご自宅にてアルミ缶は洗って、設置してあるフレキシブルコンテナバックへ入れてください。  
お子様に持参させていただいても直接お持ちいただいても結構です。  
学校が休みの日でもお持ちいただいて結構です。

※ 缶をつぶしていただくように記してありますが、つぶさずにそのまま入れていただいても大丈夫です。

以上

